

## Nachrichten

### Künstler-Empfang durch Bürgermeister Weiß



Bad Orb (oe). Bürgermeister Roland Weiß gab den traditionellen Empfang für Künstler der diesjährigen Aufführung der Opern Akademie im Haus des Gastes.

Solisten und Verantwortliche stellten sich vor. Stadtverordneten-Vorsteher Heinz Grüll verlieh zu diesem Anlass dem langjährigen Musik- und Gesamtleiter Michael Miller die „Ehrendadel der Stadt Bad Orb“. Wie seit langem werden die Mitwirkenden und Macher der jährlichen Aufführungen der Opern Akademie vom Bürgermeister der Stadt zu einem Empfang geladen. Die Solisten stellten sich vor und berichteten kurz über sich. Auch in diesem Jahr stellt sich wieder eine recht internationale Besetzung zusammen: Sänger und Sängerinnen aus Südkorea, Belgien und Deutschland werden in Musik und Regie von Leuten unter anderem aus Großbritannien, Griechenland, Japan und der Türkei begleitet. Fast alle an der Aufführung Beteiligten haben bereits ein Master-Studium abgeschlossen

oder sind bereits mitten in entsprechenden Abschlüssen. Roland Weiß freute sich, die internationale Truppe in der Stadt begrüßen zu können und betonte, wie wichtig die Opern Akademie im Kulturlernen der Stadt einzuordnen ist. Regisseur Eric Biegel und der Gesamtleiter Michael Millard berichteten über die umfangreichen Vorbereitungen zur Aufführung der Oper „La Bohème“. Musik und besonders auch die Regie haben die Oper auf ihre eigene Art inszeniert und das Publikum wird davon sicher begeistert sein.

Die Ideen des jungen Regisseurs, die schon in den beiden letzten Jahren seit seiner Amtsübernahme das Publikum in Bann zogen, sind scheinbar unerschöpflich. Eric Biegel als Regisseur zu verpflichten war ein Glücksgriff. Mit ihm ist fast die ganze Mannschaft im Hintergrund mittlerweile verjüngt und „modernisiert“ worden. Als „Fels in der Brandung“ steht noch Michael Miller, der von Anfang an dabei ist.